

## Sammlung für Tafel übergeben – Aktion geht weiter – Spendenannahme immer sonntags



Die Sammelaktion für die Tafel über Ostern war erfolgreich. Viele Menschen brachten Spenden von haltbaren Lebensmitteln und Drogerieartikeln über die Osterfeiertage in die Kirche. Die wurden dort gesammelt und nun durch unseren Kirchenältesten Wolfgang Gnant an einen Mitarbeiter der Tafel übergeben. In vier große schwarze Klappkisten wurden die Gaben gepackt und dann wurden sie in den Tafel-Bus eingeladen.

Wir bedanken uns bei allen, die sich an der Spendenaktion beteiligt haben. Wer noch Lebensmittel und Drogerieartikel spenden möchte, aber keine Möglichkeit hat zur Tafel zu fahren, darf weiterhin sonntags vor oder nach dem Gottesdienst seine Gaben in die Sakristei bringen.